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ひ づ け

：  
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右側
みぎがわ

の 漢字
か ん じ

の 読
よ

みを 左側
ひだりがわ

の マスに 書
か

きます。 

赤
あか

い枠
わく

の 中
なか

が、次
つ ぎ

の質
し つ

問
も ん

です。 

最後
さ い ご

に、あなたの答
こ た

えを書
か

きましょう。 
 

① 落とす 

② 助ける 

③ 住む 

④ 目覚まし 

⑤ 登る 

⑥ 理解 

⑦ 調子 

⑧ 出産 

 

 

 

 

 

あなたの こたえ：                

どうして ですか？  

①     と す  
     

   ②     け る  
     

   ③     む   
     

   ④      ま し 

        ⑤      る  

⑥

⑥

⑥ 

       ⑥        

        ⑦        

        
⑧        

        

Ｎ4-003 

は 

？ 


